



3 Pièces

77 m²

Réf. 83513499

910 000 €

Aix-en-Provence

Appartement à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité Daniel FEAU: Au cœur même de la vieille ville, au détour des ruelles aixoises bordées d'hôtels particuliers, appartement de 77m2 situé au 13 rue Maréchal Foch, en face de la célèbre Place Richelme. Ce que l'on appelle communément Place Richelme est en réalité le regroupement de deux Places d'âges distincts : la Place aux Herbes, la plus ancienne et la Place du Marché, de création plus récente. Au deuxième étage (Lot 4) avec ascenseur privatif : hall d'entrée ouvrant sur un séjour de 30m2, une salle à manger et cuisine ouverte, une buanderie, un cellier et deux chambres avec une ...

Sole Agent. This 77 sqm second-floor apartment located at 13 rue Maréchal Foch in the heart of the old town faces renowned Place Richelme, which is the name by which two squares, the old Place aux Herbes and the more recent Place du Marché, is commonly known. Benefiting from private lift access, the apartment includes a 30 sqm living/reception room, a dining room, an open-plan kitchen, a utility room, a storage room, two bedrooms and a shower room. Beautifully appointed, and enjoying an open view. Units: 9

DANIEL FÉAU AIX & PAYS VAROIS

6 rue Espariat - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

